



学校だより

# 勿来二小

令和7年10月3日(金)



第23号

いわき市立勿来第二小学校長

## 楽しかった 修学旅行

9月12日(金)に、6年生は東京方面に修学旅行に行ってきました。当日は、特急「ひたち」で上野まで行き、地下鉄に乗り換えて浅草に向かいました。「花やしき」で昼食を兼ねた班行動の後、浅草寺や仲見世通りを見学しました。

(おみやげも買いました。)その後、地下鉄で上野に移動し、国立科学博物館を見学して帰ってきました。以下に、6年生代表児童の感想を紹介します。



### 6年 五十嵐 丞さん

ぼくが、修学旅行で思い出に残ったことは、2つあります。1つ目は、花やしきでローラーコースターに乗ったことです。乗っていてとても気持ち良かったです。2つ目は、国立科学博物館の展示を見たことです。かなりそう大な展示があつて、おどろきました。日本の文化の大切さを学びました。

### 6年 秋元 美緒さん

私が修学旅行で思い出に残ったことは、2つあります。1つ目は、花やしきに行つたことです。おばけやしきに行つたり、ペダルをこいで高さを変えるアトラクションに乗つたりしました。楽しかつたです。2つ目は、仲見世通りでお土産を買ったことです。初めて東京に行って、ほしかつたものを買つたので、とてもうれしかつたです。6年生全員で修学旅行に行つてよかったです。

### 6年 佐竹 天光さん

ぼくが修学旅行で思い出に残ったことは、2つあります。1つ目は、花やしきです。花やしきでは様々なアトラクションに乗りました。ローラーコースターやお化けやしき、たて・横に回転するもの、中にはかなり激しめなものもあり、とても楽しかつたです。2つ目は国立科学博物館です。博物館では動物や恐竜の骨が見れました。種類もたくさんあり、見ていて面白かったです。集団行動の大切さを改めて実感しました。



学校に着いたのは、午後7時でしたが、校舎の明かりがついていて、保護者の皆さんもお迎えに来つたので、「ほつと、一安心」といった感じでした。家族への感謝の気持ちを忘れずに、学んだことを今後の生活に生かしてほしいと思います。

## R7勿来二小の先生

こばやし たける  
名前 小林 天翔 先生

担当 6年1組

出身 白河市

Q1:お仕事の内容を教えてください。

A1:6年1組の学級担任と、体育と情報関係のお仕事をしています。

Q2:どうして先生にならうと思ったのですか。

A2:誰かの記憶に残るこの仕事に、やりがいを感じたからです。

Q3:好きな言葉と理由を教えてください。

A3:「自分に優しく、人にはもっと優しく」です。優しさはいつか自分に返つてくると思うので。

Q4:子ども時代の将来の夢は何でしたか。

A4:一番最初になりたかった職業は、消防士でした。

Q5:もし、今現在、1日だけ違う職業になれるとしたら、何になってみたいですか。

A5:牧場の飼育員をやってみたいです。

Q6:子どもたちと一緒にやってみたことは。

A6:学習と全く関係ないのですが、ドミノ作品を子どもたちと作つたら楽しいだらうなど思います。

## 成長を分かち合う対話の時間に

前期の通知票を配付しました。通知票は、これまでの頑張りを振り返ると同時に、今後の成長へのヒントを与えてくれるもので、「よくできたね」という声かけとともに、「ここをもう少し頑張ってみようか」といった建設的な対話のきっかけにしていただけたら幸いです。学習面、生活面において、お子さん自身の言葉で前期を振り返り、後期に向けての目標を立てるお手伝いをお願いいたします。

通知票を囲んでの温かい対話が、お子さんの自己肯定感を育み、次の成長へつながることを心から願っています。